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«Иисус - Победитель и Проводник к 
победе над грехом-1»
Луки 4:1-13; Матф.4:1-11; Марк 1:12-13

 
1. Склонность души к греху 

 Все человечество борется с «духовным 2-м законом термодинамики - законом 
разрушения», который разрушительно действует в душе человека и в целом обществе. В 
каждой личности видна разруха, искажения, дисфункция, самоуничтожение, 
«наступание на те же грабли». Сильнейшая склонность к греху держит под контролем 
сердца всех людей.

 Каждый из нас регулярно сталкивается с ядом, который действует в наших сердцах. Мы 
отравлены, мы не можем вывести яд из наших душ, мы неизлечимо больны грехом и 
часто эта болезнь прогрессирует. 

 Эта склонность к греху, и постоянные падения доводят самолюбивые души до 
лживости, которая говорит, что нет никаких грехов и нет сильнейшей склонности к 
греху.

А искренние души доходят до глубочайшего разочарования и усталости.

*** В каких ситуациях вы стали лжецами для самих себя (лжецами, которые не хотят 
видеть реальную порабощенность греху)? Есть такое в вас? Скорее всего мы этого не 
видим, так как в этом и есть суть лжи - мы искренне верим в нее.

*** А в чем вы устали от борьбы с грехом? В каких сторонах своей личности или жизни 
вы устали или может быть разочарованы и уже не ждете великих побед над 
греховностью своей души?

*** Кто видит подобную борьбу в своей жизни? - поднимите руку

 Именно о таком разочаровании в своей жизни говорил апостол Павел.
**** Обратите внимание на что смотрит (о чем думает) апостол, находясь в духовном 
кризисе. А также заметьте о чем он не думает.

Рим. 7:1-25 (Современный русский перевод Библии) 

1 Братья, вы, конечно, знаете (я говорю это тем, кто знает, что такое закон), что закон [-] 
властен над человеком только при его жизни. 2 К примеру, замужнюю женщину закон 
привязывает к мужу. Но если муж умрет, она свободна от закона, который привязывал ее к 
мужу. 3 Так, если при живом муже она будет принадлежать другому, она нарушит 
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супружескую верность. А если муж умрет, она станет свободна от этого закона и, выйдя 
замуж за другого, верности не нарушит. 

4 То же и с вами, братья:и вы умерли для Закона через смерть Христа, чтобы принадлежать 
Другому, Тому, кто воскрес из мертвых, и теперь будете приносить плоды Богу. 5 Когда мы 
жили, подчиняясь своей низшей природе, греховные страсти, подстегиваемые Законом, 
действовали в нашем теле для того, чтобы приносить плоды смерти. 6 А теперь мы 
свободны от Закона, потому что умерли для всего того, что держало нас в плену; и теперь 
мы служим Богу по- новому, духовно, а не как встарь — следуя букве Закона. 

7 Что из этого следует? Значит, Закон — то же, что и грех? — Ни в коем случае! Но если бы не 
Закон, я и не знал бы, что такое грех. Если бы Закон не сказал:«Не пожелай…», — я и не знал 
бы такого желания. 8 Грех, воспользовавшись заповедью как орудием, пробудил во мне 
разные желания. А вне Закона грех мертв. 9 Было время, когда я жил, не имея Закона; но 
когда появилась заповедь, стал жить грех, [-] 10 а я умер. И заповедь, призванная давать 
жизнь, принесла мне смерть. 11 Грех, воспользовавшись заповедью как своим орудием, 
обманул меня и с ее помощью убил. 12 Но сам Закон исходит от Бога, и заповеди его святы, 
справедливы и хороши. 

13 Так, значит, нечто хорошее принесло мне смерть? — Вовсе нет! Это сделал грех и тем 
явил себя в своем истинном обличье:он воспользовался этим хорошим как своим орудием 
и принес мне смерть. Итак, благодаря заповеди становится еще яснее, насколько грешен 
грех. 

14 Ведь мы знаем, что Закон исходит от Духа. А я человек из плоти, проданный в рабство 
греху. 15 Я сам понять не могу своих поступков. Чего хочу, того не делаю, а то, что мне 
ненавистно, делаю. 16 И если я делаю то, чего не хочу, значит, я признаю, что Закон хорош. 
17 Но на самом деле это действую не я, а живущий во мне грех. 18 Я знаю, что добра во мне 
(то есть в моей природе) нет. Желание делать добро есть, но это у меня не получается. 19 И 
я не делаю добра, хотя и хочу, а зло, хотя и не хочу этого, делаю. 20 А если я делаю то, чего 
не хочу, это значит, что действую не я, а живущий во мне грех. 

21 Итак, я открыл в себе закон:каждый раз, когда я хочу сделать добро, у меня выходит зло. 
22 Внутренний человек [-] во мне радуется закону Бога. 23 Но в своем теле я вижу иной 
закон, [-] восстающий против закона моего разума и делающий меня пленником закона 
греха, который действует во мне. 24 Несчастный я человек! Кто освободит меня от этого 
смертоносного тела! 25 Благодарю Бога моего — Он сделал это через Иисуса Христа, 
Господа нашего. 

* Как же нам выбираться из этого цикла «грешу и каюсь, каюсь и грешу»? Как 
преодолевать сильнейшую наклонность к греху? Где взять силы, чтобы не падать вниз, 
но преодолевать силу греховного тяготения и лететь вверх?
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24 Несчастный я человек! Кто освободит меня от этого смертоносного тела! 25 Благодарю 
Бога моего — Он сделал это через Иисуса Христа, Господа нашего. 

 *  Выход в том, чтобы всеми силами души хвататься за Того, Кто сильнее всемирного 
греховного тяготения. Выход в том, чтобы всеми фибрами души вглядываться в 
Победителя над грехом, в Того Кто выведет и мою душу к победе. Вот Божий ответ для 
наших душ, попадающих в тупики.
 

Евр. 12:1-3 (Современный русский перевод Библии) 
1 И раз вокруг нас такое множество свидетелей, то нам надо снять с себя бремя цепкого 
греха и бежать предстоящий нам забег [-] терпеливо и стойко, 2 не сводя глаз с Зачинателя и 
Свершителя веры — Иисуса. Ради той радости, [-] которая Ему предстояла, Он, пренебрегши 
позором, претерпел смерть на кресте и теперь сидит по правую руку от Престола Божьего. 
3 Так размышляйте о Том, кто вынес столько вражды к себе со стороны грешников. Это 
поможет вам не ослабеть и не пасть духом. 

 Бог так ясно призывает нас смотреть на Иисуса, потому что в моменты борьбы, мы очень 
склонны  смотреть не на Него, а :

• на то как нам тяжело и жалеть себя;
• на то почему другим легче чем нам;
• только на Божий закон и наше несоответствие ему;
• на недовольство Бога нами и даже отвержение нас (ложь о Боге);
• на то, как я могу достичь покой максимально быстро (отвлечение);
• на то, что мы можем сделать, чтобы решить проблему (самоправедность);
• на то, кто из людей мог бы нам помочь.

 А теперь давайте постараемся исполнить повеление Бога. Всеми силами души давайте 
хвататься за Христа! Давайте вглядываться Него всеми фибрами наших душ.

2. Великий Победитель и наш Проводник 

 Когда Иисус крестился крещением покаяния, как будто Он был грешником, то тем 
самым Он показал, что пришел в этот мир для грешников. Крещением покаяния Иисус 
стал в один строй с кающимися грешниками. Крещением Иисус сказал: «Я с тобой. Я 
рядом. Я пришел решить самую ужасную проблему твоей жизни - проблему греха, 
проблему вины перед Богом, проблему вечного наказания в озере огненном.

 Но кто-то может сказать: «Что удивительного, что еще один духовный лидер понимает 
мою проблему и пытается ее решить? Был Авраам - он понимал, но не решил проблему. 
Был Моисей - понимал проблему, но не решил. Был Давид - тоже понимал, тоже не 
решил. Были пророки, были наставники, были родители, были священники, были 
пастора, были президенты - все, хоть как то, понимали мою борьбу, но никто не решил. У 
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Иоанна крестились и фарисеи, и другие выдающиеся люди, но все он проигрывали, 
проигрывают и будут проигрывать Сатане. Никто еще не смог победить все искушения, и 
все приближающееся наказание. И, что такого, что какой-то молодой парень крестился 
вместе с ними?»

 Молодой парень, Иисус во время крещения сказал, что Он с нами, что Он понимает нашу 
греховность и что Он сможет решить эту проблему. И сразу же после этого заявления 
Иисус доказывает Свою способность спасти нас от греха и его последствий. Он не 
просто молодой человек, Он божественный Сын и может побеждать грех, а значит и нас 
может привести к победе.

 Давайте увидим, что Иисус столкнулся с САМЫМИ страшными искушениями и даже их 
победил!

Луки 4:1-14

1 Иисус, исполненный Духа Святого, возвратился от Иордана и поведен был 
Духом в пустыню. 

(Марк 1:12-13) 12. Немедленно после того Дух ведет Его в пустыню.

(Матф. 4:1-11) 1.Тогда Иисус возведен был Духом в пустыню, для искушения от 
диавола,

1) Немедленно после того, как Отец выразил глубочайшую любовь к Сыну и когда Дух 
спустился на Иисуса особым образом. Происходит нечто для нас неожиданное и 
нелогичное. Мы бы ожидали не такого выражения любви, и не такого ведения от Духа. 

 Разве любящее водительство поведет в пустыню, где сатана должен обрушить всю 
мощь искушений? Разве это любовь?

 Так и дети, считают, что родители их не любят, когда «заставляют» их делать уроки, 
когда им хочется поиграть.

 Бог имел более великий замысел, чем потакание всем желаниям человека,  и поэтому 
немедленно после выражения Своей любви повел Его в пустыню.

 Но для чего? Вообще этот отрывок содержит большое количество важных истин, 
которые я не смогу осветить в этой проповеди. Поэтому ищите ответ на этот вопрос на 
домашних группах.

2)  Немедленно после начала служения Бог позволяет Сатане атаковать Иисуса 
жесточайшими искушениями.

 Посвященное, влиятельное, ответственное служение всегда содержит в себе 
тяжелейшие испытания. Они далеко не всегда приходят вначале служения. Но приходят 
обязательно.
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 Наш Господь испытал самые жестокие искушения служения. Он победил их, ни разу не 
согрешив. И поэтому Он может быть Проводником для души каждого служителя. Он 
может победоносно проводить служителя через долину нападок сатаны.

2 Там сорок дней Он был искушаем от диавола и ничего не ел в эти дни, а по 
прошествии их напоследок взалкал. 

(Марк 1:12-13) 13. И был Он там в пустыне сорок дней, искушаемый сатаною, и был со 
зверями; и Ангелы служили Ему.

(Матф. 4:1-11) 2. И, постившись сорок дней и сорок ночей, напоследок взалкал.

 5



 6

Николай Скопич                                                                                                                                                                              Церковь «Алмаз»

 6



 7

Николай Скопич                                                                                                                                                                              Церковь «Алмаз»

Более того следует заметить, что:
• Сатана не может искушать сколько ему хочется, но сколько Бог позволит;
• Искушает Сатана не физическими нападениями, но тем, что говорит к душе человека;
• Духовная битва идет не в мистической, не в магической сфере, но в сердце человека;
• Искушает Сатана тем, что интересно (желанно) для души;
• Победа над Сатаной одерживается в сердце, с помощью покорности Божьему 
водителеству и с помощью Божьего Слова.

 Все эти моменты достойны глубочайшего изучения. Но мы сосредоточим внимание на 
Величии Христа. Подробнее о духовной войне вы можете послушать в серии моих 
проповедей «Духовная Война» (20 проповедей).

 Итак, Величие Христа в схватке с искушениями!

3 И сказал Ему диавол:если Ты Сын Божий, то вели этому камню сделаться 
хлебом. 

(Матф. 4:1-11) 3. И приступил к Нему искуситель и сказал:если Ты Сын Божий, скажи, 
чтобы камни сии сделались хлебами.

«Приступил» после 40 дней искушений - значит с наибольшим напором обрушился на 
Него.

• В Палестинской (каменной) пустыне.
• Под палящим солнцем Палестины.
• Сорок дней.
• Без еды и воды.
• Глубочайшее измождение. Впавшие глазницы. Пересохшие, потрескавшиеся 
губы.

• Тяжелейшая физическая усталость.
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• Полнейшее одиночество.
• Ужасающая усталость души, которая находиться 40 дней под шквалом 
мощнейших искушений.

• Самые изощренные, самые глубинные искушения. Искушения, которые 
предлагают «лучшее счастье», «мудрейший выход из трудностей пустыни и 
трудностей, которые предстоит переживать». Искушения, которые говорят, что 
тяжесть 40 дней, по сравнению с предстоящими 3-мя годами, выглядят как 
курорт. Впереди все намного страшнее. Но есть выход.

• Искушения исходят не просто от желаний тела, но сам сатана обрушивает их.

 На этом мы остановимся сегодня. А в следующий раз мы изучим природу искушений 
Христа и природу духовной борьбы.

Подведем итог:

Адам и Ева проиграли битву с Сатаной.

Каин и Авель проигрывали эту битву и грешили.  

Авраам проигрывал эту битву.

Исаак, Иаков, все главы колен Израилевых проигрывали.

Моисей и Аарон и Мариам - искушались и грешили.

Самуил, Саул, Давид, Нафан - все грешники, которые понимают нашу греховную битву, 
но никто из них не Победил и не может быть нашим Проводником к победе.

Пророки (Илия, Даниил, Исаия, Иеремия, Захария, все пророки) - все проиграли.

Все помазанники - искушались и грешили.

Иосиф и мама Иисуса Мария - проиграли и грешили.

Апостол Петр, Павел, Иоанн, Матфей, все пророки - все проигрывали, все грешники, все 
неудачники в личной битве с грехом.
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Духовные наставники прошлого и современности, великие учители, пастора и духовные 
лидеры - все грешили и грешат, все проиграли битву с Сатаной, все они негодные 
проводники к победе.

Все христиане, все до единого - все проиграли, сами по себе все неудачники, все больны 
грехом, все имеют яд греха в своих душах.

НО ИИСУС НЕ ПРОИГРАЛ! ОН ЕДИНСТВЕННЫЙ ПОБЕДИТЕЛЬ! ОН ЕДИНСТВЕННЫЙ, 
КТО МОЖЕТ БЫТЬ ПРОВОДНИКОМ, ВЕДУЩИМ К ПОБЕДЕ НАД ГРЕХОМ И 
ИСКУШЕНИЯМИ!

ПЕРЕСТАНЬТЕ СМОТРЕТЬ НА СЕБЯ ИЛИ ДРУГИХ ЛЮДЕЙ! СМОТРИТЕ ТОЛЬКО НА 
ХРИСТА! ДОВЕРЯЙТЕ ТОЛЬКО ЕМУ И НИКОМУ ИЗ ЛЮДЕЙ НЕ ВВЕРЯЙТЕ СВОЕЙ 
ДУШИ! ЛУЧШИЕ ПАСТОРА, УЧИТЕЛЯ И СВЯЩЕННИКИ - ВСЕГО ЛИШЬ СПАСЕННЫЕ 
ГРЕШНИКИ! ПОКЛОНЯЙТЕСЬ ТОЛЬКО ИИСУСУ!
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